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Protokoll 

der Mitgliederversammlung des Tennisverein Bierden von 1990 e.V. 

vom 06.03.2024, Meyer Bierden, Achim-Bierden, Beginn 19:30 Uhr 

1. Begrüßung 

Gisela Persson begrüßt die Mitglieder und eröffnet die Mitgliederversammlung um 19:35 

Gisela verkündet, dass Hubert Welter in der vergangenen Woche verstorben ist. 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit 

Die Mitgliederversammlung wurde ordnungsgemäß einberufen. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben, 

Es sind 32 Mitglieder anwesend.  

3. Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde wie vom Vorstand vorgeschlagen einstimmig genehmigt. 

4. Genehmigung der Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde einstimmig genehmigt.  

5. Jahresbericht der Vorstandes mit Bericht der Kassenwarts 

Sportwart: Henry berichtete darüber, dass wir im letzten Jahr mit eher durchschnittlichem Erfolg ge-

spielt. Es gab einen Aufsteiger in die Landesliga. Leider kann die Mannschaft den Aufstieg nicht 

wahrnehmen, da sie in der neuen Saison nicht wieder antreten werden. Neu gemeldet in diesem Jahr 

ist eine H40 Mannschaft weniger. Die Herren60 haben auf Grund der Bezirkklasse etwas längere We-

ge in dieser Saison. Punktspieltermine wurden noch nicht bekannt gegeben, aber Henry wird informie-

ren, wenn es soweit ist. Erster Punktspieltag wird (etwas unglücklich) der 1. Mai sein, was mit unse-

rem Tag der offenen Tür kollidiert. Da werden wir vom Verein irgendwie mit umgehen müssen, bzw. 

auch den Spieltag verlegen um den Tag der offenen Tür nicht zu gefähren.  

2. Vorstand: Henry berichtete in Vertretung für Lutz, dass die Arbeitsdienste gut besucht waren und 

alles geschafft werden konnte. Er bittet nochmal drum, dass nach dem Spielen sorgfältig die Platz-

pflege durchgefführt wird von allen, da dieses nicht so konsequent gemacht wird. Löcher ausbessern, 

Wässern und auch abziehen bis an den Rand. Mitglieder können sich auch proaktiv bei Lutz melden, 

wenn jemand auch mal außer der Reihe Lust auf Gartenarbeit hat. Arbeitsgerät wird dann zur Verfü-

gung gestellt. Dieses Jahr müssen die Holzhäuser neu gestrichen werden. Auch dieses kann individu-

ell als Arbeitsdienst von Mitgliedern gemacht werden. Einfach bei Lutz melden. Wer Lust hat kann als 

Arbeitsdienst auch die Wartung des neuen Gasgrills inklusiver der Beschaffung der Gasflaschen be-

sorgen. 

Sportwartin Breitensport: Die 33 Jahrfeier war ein voller Erfolg. Auch die Beerpong-Turniere die 

zweimal stattfanden wurden gut angenommen und soll dieses Jahr auch wieder stattfinden. Es wurde 

im Nachgang noch gegrillt und es war ein gutes Beisammensein. ggf. soll es auch extern als Turnier 

ausgeschrieben werden gegen andere Vereine. Thedinghausen lädt bspw. diese Woche zu einem 
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Discotennis ein. Dieses Jahr soll es auch wieder eine klassische Doppel-Vereinsmeisterschaft geben. 

Es soll dieses mal aber konzentriert an einem Wochenende stattfinden. Geplant ist der 30.8.. Damit 

sollen vor allem auch wieder mehr Mitglieder als Zuschauer gewonnen werden. Es kann sich wahl-

weise mit oder ohne Doppelpartner angemeldet werden. Jemand, der sich alleine anmeldet erhält 

einen anderen einzel gemeldeten Teilnehmer zugeordnet. 

Die Jugendwarte Nicole berichtete, dass die Jugendarbeit eher schleppend war. Das Jugendcamp 

musste mangels Beteiligung ausfallen. Es gab nur 3 Anmeldungen. Training wurde gut besucht. Son-

deraktionen wurden wenig angenommen. Dieses Jahr wird es 4 Jugendmannschaften geben. Die 

Suche nach einem neuen Jugendwart dieses Jahr war erfolglos dieses Jahr. Alternativ wird Kai 

Kroogmann, der momanten als Trainer tätig ist die Organisation des Jugendtrainings übernehmen 

wird. Hierfür wird ihm Arbeitsdienst anerkannt. Damit geht die Organisation des Jugendtrainings mehr 

in die Hand der Trainer über unter Führung von Kai Kroogmann. Auch von Kai kam der Hinweis, dass 

ggf. die Kinder für den Fehlbestand der Softgetränke verantwortlich sind, da diese während des Trai-

nings häufiger zum Kühlschrank laufen und sich dort eine Cola holen. 

Kassenwartin: Roswitha berichtete über einzelne Posten des vergangenen Jahres. Für die Feierlich-

keiten haben wir ca. 900€ eingenommen und haben als Verein auch noch was dazu gegeben. Spen-

den sind auch reingekommen. 1000€ vom deutschen Sportbund war die größte Spende. Auch einen 

Energiekostenzuschuss haben wir erhalten, den wir ggf. aber dieses Jahr teilweise zurückzahlen 

müssen, da unser Energieverbrauch niedrige war als geschätzt. 

Es gab ein Defizit bei den Getränken das einmal ausführlicher diskutiert wurde. Alle müssen nochmal 

darauf achten, dass wirklich jeder seine verbrauchten Getränke bucht und die App auch richtig be-

nutzt. 

Genehmigung des Haushalts: Der von Roswitha Bohling vorgestellte und vorher versandte Haus-

haltsvoranschlag für das Jahr 2024 wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt. 

Ein besonderer Posten dieses Jahr ist, dass die Linien auf allen Plätzen erneuert werden bei der Früh-

jahrsinstandsetzung. Hierbei werden Spannlinien eingebaut werden. 

Diverses: Auf Nachfrage erklärt Gisela, dass der Pachtvertrag grade vor 3 Jahren mit Karin Jäger zu 

unveränderten Konditionen verlängert werden konnte. 

6. Bericht der Kassenprüfer 

Jascha Schwarz berichtet, dass die Kassenprüfung an Hand von Stichproben von Belegen und deren 

ordnungsgemäßer Verbuchung stattgefunden hat. Es wurde nichts zu Beanstandendes gefunden und 

die Buchführung hat einen sehr ordentlichen Eindruck gemacht. Die Kassenprüfer empfehlen eine 

Entlastung des Vorstands. 

7. Entlastung des Vorstands 

Die Entlastung des Vorstands wurde beantragt. Der Vorstand wurde einstimmig durch die Mitglieder 

entlastet. 

8. Durchführung der Wahlen 

8.1. Wahl des 1. Vorsitzenden 

Nach 14 Jahren stellt sich Gisela dieses Jahr nicht wieder zur Verfügung. Bastian Trotzki 

stellte sich zur Wahl. Es gab keine anderen Kandidaten. Bastian wurde einstimmig gewählt. 

Bastian nahm die Wahl an. 
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8.2. Wahl des Schriftführers (außerplanmäßig für 1 Jahr) 

Helge Possehl stellte sich zur Wahl. Es gab keine anderen Kandidaten und er wurde ein-

stimmig gewählt. Er nahm die Wahl an. 

8.3. Wahl des Kassenwarts 
Roswitha stellte sich zur Wahl. Es gab keine anderen Kandidaten und sie wurde einstimmig 

gewählt. Sie nahm die Wahl an. 

8.4. Wahl des Jugendwarts 

Nicole Hagens stellte sich für das Amt zur Wahl und wurde einstimmig gewählt. Nicole nahm 

die Wahl an. 

8.5. Wahl des Sportwarts 

Henry Bohling stellte sich wieder zur Wahl. Es gab keine anderen Kandidaten und er wurde 

einstimmig gewählt. Er nahm die Wahl an. 

8.6. Wahl der Kassenprüfer 

Jascha Schwarz scheidet aus dem Amt der Kassenprüferin aus. Tobias Junge stellte sich zur 

Wahl als Kassenprüfer und wurden einstimmig gewählt. Markus Meyer und Ralf van den 

Berg bleiben Kassenprüfer. 

 

9. Ausblick auf das kommende Jahr 

Es wurde auf Grund der schon erfolgten Ausführungen, sowie der anderen Berichte der Vorstands-

mitglieder auf diesen Tagesordnungspunkt verzichtet. 

10. Anträge 

Es gab keine Anträge die fristgerecht eingereicht worden sind. 

11. Verschiedenes 

Hierzu gab es keine Diskussionspunkte. Gisela Persson schließt die Sitzung um 20:20 Uhr. 

 

 

gez. Gisela Persson     gez. Gerd Güldenast 

1. Vorsitzende      Schriftführer   
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Anwesenheitsliste 

 

 


